

Septiembre fue un mes muy seco y el tiempo agradable se extenderá a los primeros días de octubre

X. Fraga

REDACCION | Después de que en julio y agosto se le diese casi más uso al paraguas que al bañador, septiembre puso el contrapunto y dotó a la recta final del verano de un clima agradable y estable, que además se está prorrogando en este inicio de octubre. Las playas gallegas recibieron ayer a numerosas personas que aprovecharon para tomar el sol e incluso hubo quien se atrevió a darse un chapuzón.

Por lo general, las temperaturas máximas de septiembre se mantuvieron por encima de la media, y el mes puede considerarse muy seco, ya que sólo se dieron chubascos débiles que no llegaron a alcanzar los valores que se consideran normales para esta época del año, según el informe de MeteoGalicia.

Las situaciones anticiclónicas dieron estabilidad a la mayor parte del mes, en especial su

primera quincena, soleada y con los termómetros en la zona cálida, debido a la influencia de las altas presiones que se situaron al norte de la Península, arrasando una masa de aire cálido y seco. Estas altas presiones se debilitaron a mediados de mes, en concreto los días 15 y 16, con lo que la presencia del aire frío trajo consigo un aumento de nubes y algunos chubascos. Pero fue pasajero y el buen tiempo regresó el 17 para prolongarse sin interrupción otras 12 jornadas, antes de que el mes finalizase con un centro de bajas presiones que propició lluvias de intensidad moderada.

Las temperaturas medias, según los registros de MeteoGalicia, se situaron en los valores habituales para un mes de septiembre. La media de Ferrol fue de 18,2 grados, mientras que la de Lugo se situó en 15,5, algo inferior a lo habitual. Santiago,

Pontevedra y Ourense se movieron entre los 17 y los 19 de media, aunque hubo días que sus termómetros superaron los 30 grados: el día 6 Ourense alcanzó 35,8, la máxima absoluta del mes. En cuanto a las mínimas, descendieron a registros más bajos de lo habitual, debido a las noches despejadas, sobre todo en la segunda mitad del mes.

En cuanto a lluvia, el mes fue muy seco en toda Galicia. Lugo finalizó septiembre con una precipitación acumulada de 20 litros, cuando lo habitual es entre 49 y 73. Algo similar ocurrió en Pontevedra, con 25 litros para unos valores climáticos de entre 79 y 127.

Octubre parece dispuesto a tomarle el relevo a septiembre: las predicciones para la próxima semana son de tiempo estable, con nubes y cielos, temperaturas suaves y escasas posibilidades de lluvia.



El buen tiempo permitió tomar el sol ayer en la playa del Orzán | EDUARDO